

み む ろ

第144号

千種小学校

R7.4.15

いま、力いっぱい！

校長 上山 昌秀



入学式を待っていたかのよう、桜のつぼみが開き始めた四月七日、令和七年度がスタートしました。九名の新入生は、ほどよい緊張感の中で、元気ハツラツ生活をしています。在校生も一つずつ学年が上がり、それぞれの学年ごとの、また新たな課題に挑戦はじめたところです。本校の児童たちの素直で、すがすがしい生徒態度を見ていると、とても心があたたかくなります。ありがとうございます。

さて、千種小学校の学校運営にあたり、私は、次のようなことを考えていました。
○「児童も教職員も明日も来たいと思える学校」にしたい。

「家庭・地域から信頼され、応援してもらえる学校」にしたい。

（一）児童・明日も学校へ行きたいと思える学校

一人一人の居場所があり、安心して行くことができる学校

勉強がわかりやすい、学ぶことが楽しい学校

自分の目標（夢）を見つけ、努力することが楽しい学校

（二）教職員・やりがいのある、働きがいのある学校

二つ目は、「勉強をがんばる」ということで字を覚えたり、本を読んだり、計算を覚えたり、かけっこをしたり、歌を歌ったり、いっぱい勉強することができます。知らないことを知つたり、できなかつたことができたことがあります。とでもうれしくことです。なまや先生と一緒に勉強をがんばりましょう。友だちと仲良くすることも、命を大切にすることです。

二つ目は、「勉強をがんばる」ということで字を覚えたり、本を読んだり、計算を覚えたり、かけっこをしたり、歌を歌ったり、いっぱい勉強することができます。知らないことを知つたり、できなかつたことができたことがあります。とでもうれしくことです。なまや先生と一緒に勉強をがんばりましょう。友だちと仲良くすることも、命を大切にすることです。

子どもたちの毎日の学びは、一人一人の未来につながっていて、未来に「自分の花」を咲かせるための「種まき」だと考えています。仲間とともに、かけがえのない命を大切に思い合ひながら、「がんばる経験、感動する経験」（＝勉強）をたくさん積んでほしいと願っています。

本年度もみんなの合言葉を「いま、力いっぱい！」あしたに種をまこう」とし、学期始めに児童・教職員みんなで確認し合いました。失敗をおそれず、「いま、力いっぱい！」それぞれの学年の課題に挑戦していくほし

（三）保護者・安心で信頼できる学校
・児童の持つて帰る話が楽しみな学校
・参観日や学校行事が待ち遠しい学校
・安心して相談できる学校

（四）地域・応援したくなる学校
・児童や教職員の様子がよくわかる学校
・児童や教職員がさわやかに迎えてくれる学校
・美しい環境の学校

以上のような学校にしていくために、具体的に努力目標を設定し、みんな同じ方向を見つめて、実践を重ねてまいります。

○「自他の命を大切にすること」、「勉強をがんばること」を基盤に子どもを育てたい入学式に新入生に次のように話しました。「みんなに二つお願いします。一つ目は、「命を大切にしてほしい」ということです。お家人からもらった、かけがえのないその命はひとつしかありません。特に、交通安全にくれぐれも気をつけて、元気に学校へ来てください。そして、元気に「ただいま」とお家に帰つてほしいと願っています。自分の命だけでなく、なまの命も大切にしましょう。

四月の生活目標

- ・元気なあいさつを
- ・ひびかせよう
- ・友だちの輪を広げよう

科	専用教員	教頭	校長
兵庫型学習システム		かがやき学級担任	上山 昌秀
特別支援教育推進員		きらめき学級担任	村上 幸史
養護教諭		一年担任	栗山 真美
用務員		二年担任	上野 幹代
栄養教諭		三年担任	西川上里 恵里
事務職員		四年担任	福井克典
勤務員		五年担任	黒田宏志
管		六年担任	小安圭介
世		七年担任	林博紀
一		八年担任	原克典
江		九年担任	井良馬
良		十年担任	坪土居
良		十一担任	森鳥
良		十二担任	江口
吉		十三担任	世一
美		十四担任	吉香
子		十五担任	圭一

令和七年度 千種小学校教職員紹介

一日（木）	家庭訪問二日目	自然学校保護者説明会
二日（金）	新入生歓迎遠足	八日（木）尿検査
三日（火）	避難訓練	十九日（月）心臓検査（一・四年）
五日（金）	授業参観・PTA総会	二〇日（火）内科検診
三十日（水）	家庭訪問一日目	二六日（月）オープンスクール

今後の予定	四月
十七日（木）	全国学力・学習状況調査 交通安全教室

貯金日	五月（金）
耳鼻科検診	三十一日（水）
学級懇談会（午前中）	二二日（月）
二三日（火）	二二日（月）
避難訓練	二二日（月）

着任の挨拶



教頭

村上 幸史

春陽麗和の好季節を迎えて、千種小学校保護者、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。この度の異動により、薦沢小学校より転任して参りました村上です。よろしくお願ひします。

私事ではありますが、小学生時代を過ごした懐かしい校舎で勤務できることを大変うれしく思っております。この気持ちを忘れることがなく、精一杯職務に励む所存です。

また、千種小学校についても、これまで同様に地域の皆様に親しまれ、愛される学校づくりを進めていきたいと考えております。本年度も私たち教職員一同は、「チーム千種」として、一丸となり、地域に根ざした学校づくりに邁進したいと考えておりますので、どうぞこれまで同様に、ご支援、ご協力を賜り、これまで同様に、ご支援、ご協力を賜り、着任のご挨拶とさせていただきます。

教諭 菅江 静香

この度の異動で戸原小学校より転任してまいりました、事務職員の菅江静香と申します。初めて千種町で勤務するので少し緊張していますが、着任式での児童の皆さん元気な挨拶を聞いて、これからの中学校生活がすごく楽しみになりました。千種小学校の一員として精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

教諭 西川 克典

今年度より新たに教員として千種小学校でお世話をになります西川克典と申します。千種小学校区のすばらしさをたくさん教えていたり、見つけたりしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

教諭 安原 鉄馬

この度の異動で、波賀小学校より転任してまいりました。安原鉄馬と申します。千種の豊かな自然の中で育ち、のびのびとした児童たちと共に、毎日を楽しく過ごして行きたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

教諭 川戸 美津保

この度の異動で、城下小学校より転任してまいりました川戸美津保と申します。この二月まで千種小学校にお世話になつていていますが、四月から再びお世話になります。子どもたちと一緒に笑顔いっぱいで、楽しい学校生活が送れるようにしたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

兵庫型学習システム 森脇 圭吾

今年度より千種小学校でお世話になります森脇圭吾です。中学校の理科教員として教員生活をスタートし、県教委、市教委、小中学校長、市教委を経て再び理科教員として小学校に赴任しました。

教諭 鳥居 優一

わたしは、最高学年として一～五年生の先頭に立ってお手本になれるようになります。子どもたちに理科の面白さを伝えられるようがんばりますので、よろしくお願ひいたします。

なを引っぱつていく六年生になりたいです。

私は最高学年として下の学年を引っぱつてばかり児童に向かい、児童が楽しい学年を送れるように努めてまいります。また、勉強では、苦手なところを自分から積極的に学習して克服していきたいです。

最高学年として



ぼくが今年がんばりたいことは、勉強と最高学年として低学年を引っ張っていくことです。ぼくは、みんなのリーダーになることがあります。ぼくは、みんなのリーダーになることがあります。だから、堂々と前に立つていくことを得意になることです。そのため自学をとにかくしたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

私は、自分からたくさんあいさつすることをがんばりたいです。それと私は、人前に立つて目立つことが苦手なので、堂々と前に立つ六年生になりたいです。そしてみんながあこがれるやさしいリーダーになりたいです。がんばります。ほかにも六年生として困っている子がいたらやさしく教えてあげたいです。がんばります。

困っている子にも、やさしくしてあげたり手助けしたりしたいです。そして、苦手なことにもどんどん挑戦したいです。

わたしは、最高学年として一～五年生の先頭に立ってお手本になれるようになります。子どもたちの社会のテストでいい点をとることをがんばりたいです。他の学年にたよつてもらえないで、たよられる六年生になりました。そして、たよられる六年生になりました。笑顔でいっぱいの千種小学校を作りたいです。

私が今年がんばりたいことは、苦手な社会科をがんばることです。歴史の勉強を特にがんばりたいです。そして、みんなにやさしく笑顔でいいさつをして、たよられる六年生になりました。笑顔でいっぱいの千種小学校を作りたいです。



【千種小HP】

ありがとうございました

平瀬豆腐店さんから入学祝いとして、新一年生に豆腐ドーナツを贈っていました。ありがとうございました。